
本日のプログラム
2023 年 1 月 25 日 (水)

通算第 3029 回例会

本年度 第 19 回
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例会次第
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・会長挨拶

・行事
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・幹事報告
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・卓話

鈴木 政成君、大澤 英雄君

「年男の卓話」 第３０２８回例会 会長 牧オサム君 挨拶
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前回例会 記録
2023 年 1 月 18 日第 3028 回例会

・場所 瀬戸商工会議所

・出席報告 52 名 出席会員 40 名  

当日出席率 76.92％

・行事      入会式 柚木 猛君

・結婚記念日

              勝谷 哲次君

・卓話

大竹 一義君、 鈴木 光彦君

「年男の卓話」

  

例会予定

2 月 1 日(水)

愛知県警本部

サイバー犯罪対策課

警部補 井上 和人様、

     警部補 朝比奈 洋直様

「サイバー犯罪の現状と対応」

2 月 8 日(水)

休会

2 月 22 日(水)

４RC 合同例会(ホスト:瀬戸 RC)

※2 月 15 日(水)例会変更

於:愛・地球博記念公園 体育館

皆様、こんにちは。本日は通算第 3028

回、今年度 18 回目の例会となります。そし

て 2023 年度最初の例会であります。改め

まして、みなさんあけましておめでとうござ

います。本年もどうぞよろしくお願い申し上

げます。

さて、今年はうさぎ年であります。卯年とい

うのは何ですよというお話ししようと思った

のですが、本日は卓話としてこの後年男の

方にお話をいただきますので、その辺のお

話もきっと出てくるのではないかと思います

ので、ここではそのネタに触れることはやめ

ようと思います。

皆様におかれましては、よいお正月をお

迎えになったことと存じます。今年は天候

的にも穏やかで過ごしやすい日だったと存

じます。

3 年ぶりに行動制限のないお正月という

ことで、私も大晦日から元旦にかけまして、

京都に行って参りました。京都で除夜の鐘

を聞き、そして京都で初詣に行って参りまし

た。

コロナと共存しながら社会や経済を正常に

していくのが今年の課題なのかなと思いま

す。いい加減に早く良い年になってほしい

と、お願い申し上げてきました。

さて、2023 年は日本でのビッグイベントは

3 月の野球の WBC、5 月に広島で開催さ

れる G7 サミットくらいですが、ご当地では、

まもなく県知事選があり、そして 4 月には市

長選、市議会議員選があり我々の身近にも

大きな変化があるかもしれません。

そして藤井聡太君は、王将戦での羽生さ

んの挑戦を退け、棋王戦で渡辺さんに勝

利すれば藤井 5 冠から藤井 6 冠になるわ

けです。すごいですね。そのようになるよう

応援していきたいと思います。

そして我が瀬戸ロータリーの 2023 年はと

言いますと、まず 2 月にジブリ例会、3 月に

青少年奉仕活動のＲＹＣＧＡの作品審査・

表彰式 と、お花見例会、4 月には学友会

の総会例会、そして 6 月には親睦例会等

を予定しています。

また本日は新しい仲間が増えるという新

年早々大変喜ばしい例会であります。後ほ

ど柚木猛君の入会式を執り行います。よろ

しくお願いします。

後半戦も楽しく有意義なロータリー活動

を進めてまいりますので、どうぞよろしくご

協力をお願いします。

ありがとうございます♪

柚木  猛 君   入会式
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ニコボックス報告
下期最初の例会です。今年度もあと半年です。今年もよろしくお願

いします。会長 牧オサム、幹事 加藤克己

大竹一義君、鈴木光彦君の卓話を楽しみにしています。会長 牧オ

サム、幹事 加藤克己

柚木猛君、入会おめでとうございます。今後のご活躍を期待してい

ます。会長 牧オサム、幹事 加藤克己

本日よりよろしくお願いいたします。柚木猛

柚木猛君ご入会おめでとうございます。ウェルカムデー以降、首を

長くしてこの日をお待ちしておりました。心より歓迎申し上げます。直

前会長 鈴木政成

柚木猛君の入会を心から歓迎します。ご活躍を期待しています。松

本哲也

卓話をさせて頂きます。よろしくお願いいたします。大竹一義

今日久しぶりに卓話をさせて頂きます。特に薬局の薬に関する事は

皆様のプラスになると思います。宜しくお願い致します。鈴木光彦

結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。勝谷哲次

1 月 5 日夜、近くに火災が有り、電線が焼けたことで事務局に迷惑

をかけました。亀井勝

新年あけましてお目出度うございます。大勢の方から賀状を頂きあ

りがとうございます。平松啓

喪中につき新年のご挨拶を控えさせて頂きました。加藤令吉

うれしい事がありました。加藤陽一

明けましてお目出とうございます。今年から年賀状を失礼致しまし

た。本年もよろしくお願いします。野田由紀子

大竹一義君と鈴木光彦君の卓話を楽しみにしています！

青山稔、稲垣孝幸、江坂正光、大澤英雄、刑部祐介、小野隆浩、

梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、加藤一夫、加藤定江、加藤

捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤陽一、加藤令吉、金

谷康正、亀井勝、小林稔、佐野一二、澤田武憲、鈴木伸、鈴木政

成、高橋信郎、田中靖達、戸田由久、野田由紀子、増岡錦也、松

村晋也、山口記由、山本英雄

柚木猛君入会おめでとうございます！

青山稔、稲垣孝幸、江坂正光、大澤英雄、刑部祐介、小野隆浩、

梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、加藤一夫、加藤定江、加藤

捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤陽一、加藤令吉、金

谷康正、亀井勝、小林稔、佐野一二、澤田武憲、鈴木伸、鈴木光

彦、高橋信郎、田中靖達、戸田由久、野田由紀子、松村晋也、山

口記由、山本英雄

大竹一義君 「年男の卓話」
皆さん、おめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。2

月に 84 歳になります。ロータリーに入って卯年を迎えるのは 4 回目

となります。会長からの卯年の話をしますかと聞かれましたが、今日

は致しません(笑)。ロータリーに入って 46 年です。何とか 50 年を迎

えたいと考える日々です。

皆さん覚えておられますか。3 年前の 1 月 16 日、日本にコロナウ

イルスがやってきました。それ以後どこも行けず、話になるようなこと

がなかったので、私の話はその 2 ヶ月位前の話となります。

娘夫婦に誘われて、ニューヨークに行くことになりました。私は今

から 65 年位前に初めてニューヨークに行きました。それは大学 1 年

生の時です。その頃の学生は 4 ヶ月位ある夏休みを使ってニューヨ

ークにアルバイトに行くのが普通でした。なぜなら賃金が良かったか

らです。そのお金を学資にしていました。卒業後は陶器の見本市が

あったので、できるだけ行くようにしました。20 歳代～50 歳代まで数

十回は行ったと思います。今回の旅行は孫がケンタッキー大に留学

しており、その休みを利用して、ニューヨークへ行くと言うことでした

が、若い女性がニューヨークへ 1 人で行くのは心配だと言うことで、

娘夫婦と私が案内人としてついていくことになりました。1 番安全なの

はどこかと考え、飛行場のターミナルで待ち合わせることにしました。

いろいろスケジュールを組んで行くばっかりになっていましたが、

直前の 2 日前に伊豆に大型台風が来て、心配していたように飛行

機がキャンセルとなってしまいました。どうしようかとネットを探しまくっ

た結果、デルタ航空が韓国からデトロイトに飛んでいるのを見つけま

した。しかし半日で韓国へ行って、そしてホテルを探し、そしてデトロ

イトまで無事その飛行機が飛んでくれるのかどうかという綱渡りでし

た。何とかエコノミーの最後列の席が 3 席だけ空いており、奇跡的に

行けることになりました。到着したニューヨークのターミナルにぽつん

と 1 人寂しそうにたたずんでいた孫を見て涙ぐみました。

ニューヨークに来て私が見てみたかったのは、昔といかに変わっ

たかということでした。昔は地下鉄や電車は怖くて乗れなかった思い

出がありますが、今回乗ってみて綺麗でびっくりしました。またハーレ

ムやブルックリンなど怖くて、近づいては絶対いけないとされていまし

たが、きれいに再開発されており、一大観光地になっていました。ま

さに様変わりしていました。 安心安全な街になっていたニューヨー

クの話しをすることが本意でしたが、2 日もかけて行けるか行けない

か大変だった道中の方が印象に残っていたのでそっちの話をしまし

た。 ご清聴ありがとうございました。

鈴木光彦君 「年男の卓話」
皆さんこんにちは。大竹さんより一回り若い 72 歳になります鈴木

光彦です。今日は自己紹介と調剤薬局の現状についてお話させて

いただきます。

生まれは静岡県浜松市です。中学生の頃から無線に興味を持ち、

国家試験を取り、部品を 1 つ集めて送信機や受信機をはんだごて片

手に作って楽しんでいました。中学高校とスポーツは水泳部でした。

大学は東京にあった昭和薬科に進み、ワンダーフォーゲル部に入

り、山とスキーを楽しみ、国内の有名な山はほとんど継走しました。ま

た、当時から車に興味があり、自動車部にも所属し、ダート、トライア

ル競技に参戦しました。その後山之内製薬(現在のアステラス製薬)

に学術拡張員として入社し、昭和 53 年に名古屋に転勤。主に豊橋

岡崎方面の病院を担当し、その後 6 年間を愛知医大を担当しまし

た。そこで親しくなった先生が内科を開業するので、同時期に平成 2

年山之内製薬を退職し、守山区で第一号の調剤薬局をオープンしま

した。その頃、趣味の無線が再燃し、10 年間住んでいた名東区から

無線の電波がよく飛ぶ高台の土地を求めて、現在の海抜 110 メート

ルの瀬戸口駅の北口に昭和 63 年に新居を建てました。

無線の趣味と並行して車のレースが再燃し、鈴鹿サーキット中心

に楽しみ、全日本 GT 選手権(現在のスーパーGT)の本田チームの

監督として 10 年ほど北海道から九州まで転戦しておりました。

そんな親を見て、長男がレースにのめりこみ、筑波サーキット、チャ

ンピオンコースでレコードを叩きだし、そんなことから、WTA からオフ

ァーがあり、シドニーで開催されるレースに 2011 年から参戦しており

ます。アマチュアですか最高位のプロクラスに参戦しており 2016 年

には 2 位に入りました。

現在の趣味はゴルフ、海外旅行、国内旅行、食べ歩き、お酒を飲

む事など何でもオッケーです。

続きまして薬局を紹介いたします。現在店舗 16 店舗、薬剤師 48

名、事務 53 名、処方箋受付実績は 220,000 人であります。備蓄医

薬品約 2300 品目、年間使用医薬品は約 15 億円であります。

私が目指す調剤薬局とは、調剤のスピードの効率化であります。

そのために大型店舗でインカムを利用したり、予測調剤を取り入れて

います。それと電子薬歴を導入し、患者さんの情報を入力し、どの薬

剤師でも情報が共有できるようにしています。そうすることで薬の不足

を言う人、大きな声で説明しなきゃいけない人の対応や、趣味などの

話をしてコミュニケーションを取れるようにしています。今後コロナ禍

における基幹薬局、薬学部学生の教育実習認定薬局を充実させて

いきたいです。ありがとうございました。


